



“JESÚS Y MARIA GUÍAN NUESTRA MISIÓN”

CIRCULAR FEBRERO 2021.

A los Padres y apoderados respecto al Plan de retorno a clases.

Estimados Padres y apoderados, junto con saludarlos cordialmente y esperando se encuentren bien cada uno de ustedes, les informo sobre el Plan de retorno que tenemos preparado para iniciar el año escolar 2021, de acuerdo a las sugerencias y disposiciones Ministeriales de Salud y de Educación.

Nuestra Escuela optará por el sistema Mixto, esto significa que los estudiantes deberán asistir presencialmente para recibir sus clases dos semanas consecutivas, para esto dividiremos los cursos en dos grupos por orden de lista, es decir, los 20 primeros estudiantes de la lista oficial del curso asistirán las dos primeras semanas del mes y los estudiantes del número 21 en adelante asistirán de manera presencial las dos últimas semanas del mes.

Todo el curso a su vez estará recibiendo la misma clase que el profesor (a) estará dictando desde la sala del establecimiento, así los que les toque quedarse en su casa durante esas dos semanas se podrán conectar por plataforma, es decir, la clase será dictada de manera sincrónica. La asistencia ya sea de manera presencial o

virtual será muy importante para que los niños no queden atrasados en sus respectivas materias. Para esto todos los docentes y asistentes han recibido capacitación y se ha invertido en recursos tecnológicos para que las clases no tengan inconvenientes de conexión y poder brindar la mejor atención a nuestros estudiantes.

Durante este año, se trabajará de forma trimestral, esto tiene como fundamento monitorear de mejor manera los objetivos del plan de estudio correspondiente a cada nivel y así acortar las brechas en cuanto a conocimiento que los niños debieran tener adquirido de acuerdo a su curso, es por esto, que durante los tres primeros meses se reforzará los objetivos priorizados que se establecieron en el año 2020 en las asignaturas troncales (Lenguaje, Matemática, Historia y Ciencias).

Respecto a las lista de útiles, se solicitará lo mínimo y será requerido mediante el profesor (a), si se trata de materiales para algún trabajo de tecnología o de otra asignatura del Plan de estudios. Ustedes comprenderán que no se guardarán en la escuela listado de materiales o útiles como era antes, que el profesor disponía en su estante para realizar sus actividades, todo esto se solicitará con anticipación para cualquier trabajo que el profesor (a) tenga planificado.

En cuanto al uniforme, hemos acordado en lo posible que los niños asistan con el buzo de la escuela para no perder identidad con la Institución.

Queridos padres y madres, entendemos y estamos muy conscientes de sus aprehensiones respecto al retorno, pero quiero decirles que hemos pensado en todos y cada uno de los detalles en conjunto con los docentes: distanciamiento social dentro y fuera de la sala, sanitización, espacios de recreos y su vigilancia, momentos para ir al baño y salida de los niños.

Tendrán distintos horarios de ingreso para evitar aglomeraciones. Los invito a leer el Plan de retorno

presentado y aprobado por el Ministerio de Educación el cual también será publicado en la página web de la escuela.

Así como “sobrevivimos” el 2020 académicamente hablando, en donde la escuela obtuvo excelentes resultados gracias a los esfuerzos que demostraron cada una de las familias y por sobre todo la entrega abnegada y profesionalismo de los docentes y el entusiasmo y amor de los niños por participar de las clases, eso nos llena de energía y confianza para que este año 2021 sea mucho mejor en beneficio de nuestros queridos niños.

Confiando en nuestro lema “Jesús y María guiarán nuestra Misión”

Se despide atentamente.

Maritza González Guerra.
RECTORA

Quilicura, 12 de febrero 2021.